
Hrgota und Stendera zum Club?
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 3. August 2018, 08:49

Angeblich hat Bornemann ja dem Trainingslager der Frankfurter einen Besuch abgestattet
(bereits Verhandlungen mit dem Verein? Zumindest Stendera ist ja nicht mitgefahren).

Stendera ist ein richtig feiner Fußballer. Von Hrgota bin ich nicht so überzeugt der hatte jetzt
lange genug Zeit um auf sich aufmerksam zu machen, viel kam da noch nicht.
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